
平成２６年１２月１０日（水）１９時００分～　◆会場　半縄公民館　   参加者◆３１人（男１６人・女１５人）

町側出席者◆小野澤町長、平本民生部長、平本建設部長、橋本環境経済部長、沼田消防長、広報広聴班職員

意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況

1

高齢者の福祉バスについては、ことぶき号が
廃止され、マイクロバスになり、参加者が多いと
2台になるため、一つにまとまるのが難しいの
で、27年度は大型バスの利用を検討していた
だきたい。

ことぶき号は白ナンバーであったため、観光事業は難し
く、また老朽化もしていたので廃車にしました。福祉バス
は来年４月から大型バスの利用ができるよう取り組みを
すすめています。

高齢介護課 同左

2

高齢介護課の名称ですが、「６０歳は高齢者と
言わない都市」を宣言しているところもありま
す。他の名称も考えていただきたい。

大和市が宣言しています。確かに、６０歳代は高齢者とは
言いがたいと思っておりますが、課の名称については、機
構改革の中で検討する必要もありますので、ご提言として
お受けします。

高齢介護課 同左

3

寿会を金銭的に支援をしていただくとありがた
い。

補助金については老人会だけ増やすと言うことはできま
せんので、町の全体予算の兼ね合いの中で配慮できれ
ばと思います。ご理解いただければと思います。

【民生部長】
老人クラブへの補助金は、基本額と会員数に対して単価
７００円で計算しています。会員が増えると補助金も増え
ますので、勧誘を積極的に行っていただければと思いま
す。

高齢介護課 同左

4

県道（相模原大磯線）にかかっている水路橋が
古く、耐用年数が過ぎているのではないかと心
配です。
ゲリラ豪雨などのときも心配です。

本年7月から水路橋の点検調査をしています。結果は、表
面に中性化による変色が見られ、また、一部に車両積載
物の衝突による鉄筋の露出などがありましたが、コンク
リート強度の健全性は「高い」となっていますので、近い年
度に維持補修工事を行えば延命化を十分に図れると考え
ています。

【建設部長】
水路橋の雨水の排水能力は足りておりますが、より安全
性を考慮して、桜台の上段の排水の見直しをして分散化
を図りたいと考えています。

下水道課 同左
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意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況

5

坂本から桜台の五差路の区間の歩道整備をし
ていただきたい。地権者の方も協力いただける
とのことです。

これまでにも県に要望していますが、県での優先度が低く
実施されていません。
現在、県が町内で実施している事業は馬渡橋の架け替
え、箕輪交差点改良、高田橋交差点改良工事などです。
一本松の渋滞解消を図る予備設計もしています。
用地も協力していただけるといことですので、今後も、粘り
強く交渉してまいります。

道路課 同左

6

自治会加入の推進について、役場窓口で加入
促進のチラシを配布しているが効果が余り上
がっていません。公用車などに「自治会に入り
ましょう」のステッカーを貼るなどしてPRしては
どうですか？また、町内にある会社等にも協力
してもらうのはいかがでしょうか。

自治会の加入促進については、どこの市町村でも頭を痛
めています。住民課の窓口で転入者に対しチラシを配布
しているほか、開発担当課を訪れる住宅業者や不動産業
者にも入居者に自治会加入を促すよう依頼しています。
公用車へのステッカーは素晴らしい意見ですので、趣旨
を頭にいれ検討させていただきます。

行政推進課 同左

7

町には、いざというときの中心となる部署、司令
部に当たるところがない。防災対策課等を設立
し、緊急事態に備えていただきたい。

防災・防犯・交通を一元化し、全町的に影響があるような
問題に迅速に対応できる課を設けていこうと検討していま
す。できるだけ早い時期に設置できるよう進めてまいりま
す。

行政推進課 同左

8

地名の標識について、若宮坂とあるのは間坂
（馬坂）の間違いであるので、先日、資料を提
出しましたが確認していただきたい。

愛川町文化財調査報告書のなかに「若宮坂（別名＝馬
坂）」の記載もあります。町に学芸員がおりますので、調
査を進めてまいります。

スポーツ・文化
振興課（郷土資
料館）

同左

9

町で管理している霊園はないのでしょうか。で
きれば樹木葬や自然葬などを中心とした墓石
のいらない霊園があれば安心できるのですが。

町には民間の墓地が既に３カ所ありますので、現状では
町の直営の墓地を設置する考えはありません。

環境課 同左

10

中津川の若宮の堤防については、きれいに
刈ってもらいましたが、若宮のグランドの南側
が残っているので、刈り取りをお願いしたい。
また、河川敷の樹木が大きくなっており、不法
投棄にもつながるので、伐採をお願いしたい。

堤防付近の刈り取りについては、河川管理をしている厚
木土木事務所へ早速連絡します。河川の樹林化の対応
についても県で進めていますので、要望していきます。

道路課 同左

11

若宮の水田の道路の交通量が増えています。
以前、「農耕車優先」の看板が３枚ありました
（若宮水利組合／愛川町）が１枚になってしま
いました。新しい看板を設置してもらいたい。

現地を確認して、看板の設置を検討します。 農政課 現地を確認しました。水利組合と
調整し看板設置を検討してまいり
ます。
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意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況

12

坂本の大曲のところにあるガードレールが邪魔
になっています、交通量も増え、マイクロバスが
通る等、狭くて危険なので移動できないです
か。

【建設部長】
当初、交通量が少なかったので、あのような形態になって
います。弊山下平線が開通して交通量が変わってきてい
ますので、警察と協議してまいります。

【町長】
撤去も含めて警察と協議します。

道路課 １２月１６日にガードレールを移動
し、道路幅を広くしました。

13

役場の職員数は何人ですか？
職員が通勤途中に気付いたことなどをメモすれ
ば、町民が区長を経由して町へ要望を出すより
早く処理できると思うので、そんな取り組みを考
えては。

職員は３８５人います。
職員は毎日通勤して往復していますので、提案されたよう
な取り組みをできるように努力します。

総務課 職員に対し、屋外公共施設等の状
況について、通勤途中などで気付
いたことがある場合には、早急に
担当課へ連絡するよう周知徹底し
ました。

14

番地が飛んでいるので、春日台のように番地
の整理をしてほしい。何年か掛かると思います
が少しずつ手を付けたらどうですか。

なかなか難しい状況です。 住民課 愛川町では、土地の番地を用いて
住所としていますが、土地の分筆
などにより、地番が混乱してわか
りにくくなっている場所もあります。
住所の整理には、住居表示が必
要となりますが、実施すると、現在
の住所が変更されることとなり皆さ
んへの影響が大きいため、現在、
実施予定はありません。

15

愛川聖苑を利用していると非常に寒いです。換
気の関係かもしれませんが確認してください。

空調をもう一度点検します。 住民課 空調設備を点検しましたところ正
常に運転していました。

ー

【民生部長から】 還付金詐欺が多くなっています。先般あった事例では、コ
ピオのＡＴＭへ誘導されました。金融機関ではなく無人の
ＡＴＭに誘導するケースがありますので、今日参加されて
いない方にも注意していただき、地域で未然に防いでい
ただきたい。

住民課
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